



SORTIE A ALLOUE groupe ULIS

publié le 23/09/2021

Notre projet autour du théâtre a commencé avec la visite de la « maison Maria Casares », vendredi dernier. Prochaine étape, au mois de novembre, avec l'intervention d'un comédien qui propose l'animation d'ateliers.

Outre la dimension artistique, l'atelier théâtre permettra de travailler la prise de parole, la confiance en soi et la cohésion au sein de notre nouveau groupe d'élèves (4 élèves de 6ème !).

« Vendredi 17 septembre, nous sommes allés visiter la maison de Maria Casares, à Alloue. Le matin, nous avons participé à des ateliers de théâtre, nous avons visité la maison. L'après-midi, nous avons écouté deux comédiens. »

Julien, Mayron, Sofia, Tomas

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.